



**Selon certaines indiscretions, Ayuk Tabe président autoproclamé de la république fictive d'Ambazonie serait bientôt aux arrêts.**

A en croire le quotidien le jour qui relaie l'information, les autorités camerounaises ont émis des mandats d'arrêts internationaux contre les principaux « indépendantistes anglophones ».

D'après plusieurs sources bien introduites, la direction générale à la recherche extérieure serait en train de finaliser les dossiers des sécessionnistes. Ces dossiers pourraient être transmis par la suite à la police internationale. Les mêmes sources nous renseignent que le pouvoir de Yaoundé aurait d'ores et déjà trouvé un accord avec plusieurs capitales occidentales à ce sujet.

Reviement de situation ? peut-être oui ! Les menaces d' Ayuk Tabe pourraient finalement retourner contre lui. Ce dernier il y a quelques semaines encore menaçait d'entraîner Paul Biya et certaines autorités camerounaises à la CPI pour « génocide contre les populations anglophones »